

16.11.2025

## Pressemitteilung zu Parkgebühren

Die AfD-Fraktion spricht sich im Stadtrat von Neuwied als einzige Partei gegen die geplante Gebührenerhöhung des Parkraums in Neuwied aus.

Der Stadtrat hat in seiner letzten Sitzung die Verdopplung der Parkgebühren in Neuwied von 0,60 € auf 1,20 € pro Stunde beschlossen.

**Unser Fraktionsvorsitzender Oliver Mogwitz sprach sich ausdrücklich gegen eine derartige Erhöhung aus und verwies darauf, dass die Gewerbetreibenden im Innenstadtbereich in den letzten Jahren schon übergebührend belastet wurden. Auch die Berufspendler und Arbeitnehmer, die täglich auf Parkraum in Neuwied angewiesen sind, würden unter einer Gebührenerhöhung leiden, da nicht nur die Gebührenerhöhung ansteht, sondern auch die zeitliche Höchstparkdauer auf 4 Stunden begrenzt ist. Es sei kaum zu verlangen, dass Arbeitnehmer alle 4 Stunden ihre Fahrzeuge umparken.**

Im Übrigen wies unser Fraktionsvorsitzender darauf hin, dass voraussichtlich auch privater Parkraum in Neuwied, also Parkplätze, die privat zur Vermietung angeboten werden, erheblich teurer werden. Berufspendler sind auf Parkplätze angewiesen, sodass eine höhere Nachfrage nach privatem Parkraum entsteht und demnach die Mieten steigen. Nachfrage regelt das Angebot.

**Wenn sich Neuwied umgekehrt der Konkurrenz des Outlet Centers in Montabaur ausgesetzt fühlt, an dem Besucher sogar kostenlos parken können, ist es für uns der falsche Weg, Parken noch teurer zu machen.**

Neuwied wird unattraktiver für Besucher, aber auch für Arbeitnehmer in der Stadt.